

Maxime Bariller | Export Sales Engineer Chauvin Arnoux

# TUMBUHKAN KEPERCAYAAN KONSUMEN

Meski menguasai pasar Eropa, produk Chauvin Arnoux asal Perancis berlabel Metrix terus mengembangkan sayap bersama distributor PT Tridinamika Jaya Instrument. Kepercayaan publik Tanah Air menjadi fokusnya.

► ADE KURNIAWAN

Bagi pelaku usaha yang berkaitan dengan kelistrikan, nama sejumlah peralatan pengukuran berlabel Metrix mungkin tak asing didengar, tapi apakah asing digunakan? Inilah tantangan pria asal Prancis, Maxime Bariller untuk memastikan produk yang telah menguasai 50% pangsa pasar Eropa diterima hangat di Indonesia.

"Dengan wilayah yang begitu luas dan jumlah penduduk terbesar ke lima di dunia; 250 juta jiwa, potensi pasar di Indonesia sangat besar. Terlebih Indonesia sedang giat membangun infrastruktur termasuk ketenagalistrikan dan jaringan transmisi. Saya pikir potensi produk kami untuk dapat diterima dan berkembang di Indonesia masih sangat terbuka," ungkapnya.

Maxime mengungkapkan bahwa Chauvin Arnoux merupakan perusahaan yang telah berdiri 120 tahun lalu, "Saat ini, Chauvin Arnoux Group adalah salah satu perusahaan di dunia yang mampu mempertahankan fasilitas produksinya, menjamin kontrol seluruh jalur produksi, dan mengendalikan kualitas mutu produk dengan sangat memuaskan," ujarnya.

Di negeri asalnya, Prancis, Chauvin Arnoux memiliki tiga lokasi produksi. Pertama, di Normandia (Vire, Villedieu-les-Poêles dan Pont-L'Évêque), "Di sini kami menangani produksi alat ukur dengan merek Chauvin Arnoux, Metrix dan Enerdis. Mulai dari produksi mekanis sampai ke perakitan, lalu pengiriman, termasuk konstruksi dan pemasangan kabel tercetak," ungkapnya.

Kedua di Meyzieu, atau pinggiran kota Lyon, "Di sana kami mendesain sensor suhu merek Pyrocontrole yang disesuaikan untuk penggunaan di seluruh dunia," ujarnya. Sedangkan tiga pabrik lain, tersebar di seluruh dunia (Italia, China, AS) yang berfungsi melengkapi rangkaian fasilitas produksi dari perusahaan dengan *tagline*; *Measurement is our passion*.

Maxx akrab ia disapa menuturkan bahwa produk Chauvin Arnoux yang dipasarkan di Indonesia dibawah distributor PT Tridinamika Jaya Instrument terbilang sangat murah. Mengapa? Karena biaya Riset dan Pengembangan/*Research and Development (R&D)* yang sangat mahal sudah bukan masalah lagi, mengingat riset yang dilakukannya sudah lebih dari 120 tahun yang lalu, "Harga kami jauh lebih murah hingga 40% dari produk asal AS maupun Jepang, apalagi China," ujarnya.

Maxx mengakui, sebelumnya Indonesia bukan prioritas pangsa pasar produk Chauvin Arnoux, "Kami konsentrasi di pasar Eropa, namun kini kami hadir di Indonesia bersama Tridinamika," ungkapnya, dengan harapan terus melakukan sosialisasi dan edukasi seputar produk Chauvin Arnoux yang berkualitas terbaik di dunia.

Kami memiliki anak perusahaan yang tersebar di AS, Italia, China, Inggris, Swedia, Jerman, Austria, Spanyol, Lebanon, Swiss, dan negara-negara lain, serta jaringan distributor yang sangat luas, "Tim penjualan dan distributor kami adalah mitra terbaik untuk memberi dukungan yang diperlukan dalam memilih produk yang tepat sesuai kebutuhan Anda," ujarnya.

Bagi Tridinamika Jaya Instrument sendiri, langkah peningkatan pelayanan menjadi fokus dalam mengusung produk Chauvin Arnoux, Ferdinand Chandra, Business Development Manager PT Tridinamika mengungkapkan salah satu pelayanan, yakni Measuring Services.

Measuring Services adalah layanan inspeksi kelas satu Tridinamika yang dapat Anda gunakan untuk menganalisis berbagai masalah listrik dan energi. Dengan dukungan dari seorang insinyur yang berpengalaman, Tridinamika Measuring Services akan memberikan solusi terhadap berbagai



**Maxime Bariller**

masalah kelistrikan yang Anda hadapi.

"Anda tidak perlu repot dengan kompleksitas pengolahan data pengukuran. Lupakan kewajiban kalibrasi alat ukur yang memberatkan. Jangan sampai masalah pemeliharaan menghambat kreativitas dan produktivitas di tempat kerja. Kirimkan masalahnya kepada para ahli, Tridinamika Measuring Services. Dan kami akan mengatasi problem Anda," ungkap Ferdinand. Measuring Services memiliki beragam layanan pengukuran yang bisa Anda gunakan sesuai kebutuhan.

Tridinamika juga menjual pelbagai produk seperti *thermal imager, infrared camera, digital oscilloscope, probes oscilloscope, waveform generator, clamp meters, digital multimeters, power quality, earth tester, ohm meter, insulation tester, battery tester, power supply, environmental test, gas detector, noise analyzers, frequency counters, power meters, sound level, watt meters, logic analyzer*, dan lainnya lengkap dengan spesifikasi.

Tridinamika juga menyediakan layanan, seperti; layanan konsultasi teknis, pelatihan, kalibrasi dan pengukuran yang juga dilayani oleh para ahli dan teknisi teknik yang berpengalaman, "Kami menawarkan pilihan terbaik dengan harga dan produk terbaik bagi masyarakat Indonesia," ungkap Ferdinand berharap yang terbaik. ■